



Quito, 26 de enero de 2022

Boletín N° 014

Circuito de Distribución de Bienes Culturales inicia con Obras de Artistas Plásticos de Cañar

La Muestra Pictórica Itinerante de Artistas Plásticos de Cañar se exhibirá en la sala Miguel de Santiago de la Casa de las Culturas desde el jueves 27 de enero hasta 26 de febrero.

Esta actividad desarrollada a través de la Dirección de Museos es un esfuerzo conjunto de la Casa de la Cultura Núcleo Cañar, el GAD Municipal de Azogues y la Sede Nacional de la CCE, pondrá en exhibición 23 obras de 20 artistas de la provincia del Cañar en formatos, estilos y técnicas diversas.

La muestra, que tiene como objetivo crear circuitos de difusión de bienes culturales y promocionar la producción artística del Cañar, recoge pintores de reconocida trayectoria y jóvenes talentos que se han involucrado en el quehacer de la plástica provincial en los últimos tiempos.

Los visitantes podrán disfrutar obras que combinan lo figurativo lo neofigurativo con lo conceptual, técnicas al óleo, acrílico, mixtas, entre otras, de los artistas: Jorge Mogrovejo Calle, Fausto Andrade Bautista, Edmundo Montoya Narváez, Cléver Vargas Castillo, Fernando Guerrero Suárez, Oscar Rosas, Manuel Saldaña Minchala, Nilo Sigüencia Díaz, Ludgardo Moscoso, Freddy Gonzalo Songor, Nelly Cajamarca Criollo, Juan Carlos García, Marcelo Padilla, Olga Romero Argudo, Quintin Paidá Verdugo, José Cela, Cristóbal Regalado, Carlos González, Fernando Calle, Cristian Fernando Pinos.

FECHA: 27 de enero al 26 de febrero

LUGAR: Sala Miguel de Santiago CCE (Av. 6 de diciembre y Patria)

HORA: lunes a sábado de 09h00 a 17h00

COSTO: Entrada libre